

Capitanes

(09-03-2023).- Jennifer Pierce...

Es la capitana de TC Energía, empresa canadiense que desarrollará el proyecto Puerta al Sureste en conjunto con la CFE. Este gasoducto tiene la finalidad de resolver los problemas de suministro energético en la Península de Yucatán, así como impulsar el desarrollo industrial y económico con el abasto de gas en el sureste del País.

Plan de inversión

BanCoppel hará inversiones por alrededor de 10 mil millones de pesos en los próximos cinco años para sus proyectos de transformación digital.

El banco que dirige Carlos López Moctezuma tiene la idea de que los servicios financieros del futuro serán una combinación de puntos de atención físicos con herramientas digitales.

El banco planea consolidar su presencia con sucursales en el País, pero sin dejar de lado las inversiones en digitalización y tecnología, de ahí su plan de inversión de 2023 a 2028.

BanCoppel quiere desarrollar sus capacidades digitales, arquitectura de sistemas y cuestiones tecnológicas para agilizar distintos servicios de cara al cliente.

Una muestra de ello es lo que planea hacer con su crédito hipotecario, el cual está pensado para ser lanzado al mercado este 2023.

Las hipotecas que lanzará BanCoppel vendrán acompañadas de diferentes aliados tecnológicos, con lo que se pretende agilizar algunas fases del proceso, como la originación del crédito.

Al cierre de 2022, BanCoppel atendió a 13.6 millones de clientes activos en el País. Además, se posicionó como la tercera red de sucursales con mil 301 y la séptima en número de cajeros automáticos con mil 904 unidades.

Encuentro empresarial

Hoy se lleva a cabo el VI Encuentro Nacional de la Cadena Fibra-Textil-Confección Calzado, donde se reúnen miembros de esos sectores y autoridades gubernamentales para poder discutir sobre estas industrias productivas.

En el evento estará presente Raquel Buenrostro, Secretaria de Economía, así como Manuel Espinosa, presidente saliente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex), quien dejará el cargo a Rafael Zaga Saba.

También asisten industriales pertenecientes a la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), que preside Emilio Penhos, y de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato, que lleva Alfredo Padilla.

En dicho encuentro se definirán las directrices de la agenda de trabajo 2023-2024 para dicha cadena productiva, las cuales permitirán resolver las problemáticas que enfrentan los industriales de estos sectores: contrabando, abusos en los programas sectoriales, subvaluación de mercancías textiles, robo a transporte, desabasto de semilla de algodón, entre los más urgentes.

No salen las cuentas

A Rappi no dejan de lloverle críticas en redes sociales, las cuales incluso vienen de sus propios

repartidores.

Resulta que la plataforma, que en México capitanea Alejandro Solís, ha estado promocionando, principalmente en Facebook, que sus socios pueden ganar hasta 12 mil pesos quincenales.

Esto causó enojo y burlas entre los repartidores, quienes señalaron que sólo trabajando 10 horas diarias, los siete días de la semana, podrían juntar esa cantidad.

Y eso únicamente en caso de que la propia plataforma les asigne cuatro pedidos mínimo por hora, lo cual aseguran que no sucede, pues a veces tienen que esperar hasta dos horas por un encargo.

Además, tienen que lidiar con bloqueos temporales sin aviso previo por parte de la app, que no les permite trabajar y un servicio de soporte que les ayuda a resolver inconvenientes.

Habrá que ver si las autoridades laborales y los legisladores hacen caso a alguna de las propuestas que cerca de 60 colectivos ya les presentaron para poder regular la situación de los repartidores de plataformas como lo que sucede en este caso y se transite a condiciones de trabajo dignas.

Universidad corporativa

Este jueves se dará a conocer la Universidad Index, que pretende convertirse en la institución corporativa más grande y de mayor alcance en México.

Index es un proyecto de Academia Global, que encabeza Nelson Amparán, y que se ha especializado en tecnología educativa que impulsa modelos de aprendizaje adaptados y personalizados para atender necesidades específicas de empresas.

Todo esto se hace bajo la metodología de universidades corporativas.

La Universidad Index se encargará de capacitar en el mediano plazo a unos 3 millones 200 mil colaboradores de las empresas afiliadas del sector de manufactura y maquila de exportación, lo que le permitirá consolidarse como el centro de desarrollo de habilidades y competencias de última generación para personas que laboran en el sector industrial.

Amparán está enfocado en establecer alianzas con organizaciones referentes en educación en modalidad virtual para ofrecer lo más novedoso en tecnología educativa para la capacitación y desarrollo de talento en México.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-03-09/op244904>

Fecha de publicación: 09-03-2023